

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 18. Dezember 2008 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Hans Zurborg

Nach seinem Zuzug nach Schneverdingen 1982 unterstützte Hans Zurborg zunächst alleinstehende hilfsbedürftige Menschen, z. B. Übersiedler aus der ehemaligen DDR. Fortan war er Spätaussiedlern aus den russischen Republiken bei Behördengängen und Antragsstellungen behilflich.

Als Gründungsmitglied des Vereins zur Pflege Hilfsbedürftiger baute Hans Zurborg 1990 einen ambulanten Pflegedienst auf. Neben der häuslichen Krankenpflege hat sich der Verein mit der sozialen Betreuung durch gesellschaftliche Aktivitäten, Selbsthilfegruppen und Fortbildungsprogramme ausgezeichnet. Während der Zeit als ehrenamtlicher Geschäftsführer von 1997 bis 2005 baute Hans Zurborg den Betrieb weiter aus und optimierte ihn.

Er zählt auch zu den Gründungsmitgliedern des Seniorenbeirates im Jahre 1993. Aus seiner Amtszeit, zeitweise auch als 1. Vorsitzender, wirken zahlreiche Veranstaltungen für Senioren, die Kontaktpflege zu den Senioren in der Partnerstadt Barlinek und die Anschaffung des Behindertenbusses für die Sozialstation nach.

Als Gemeinschaftsprojekt beider Einrichtungen und maßgeblich durch den Einsatz von Hans Zurborg wurde im Oktober 1999 die Schneverdinger Tafel gegründet.

Als Vorsitzender des Seniorenbeirates war er von 1993 bis 2001 hinzugewähltes Mitglied im Ratsausschuss für Kultur, Senioren und Soziales. Von 2001 bis 2006 gehörte er dem Rat der Stadt Schneverdingen an und war Mitglied in verschiedenen Fachausschüssen, u. a. im Ausschuss für Kultur, Senioren und Soziales.